

フクシマの子どもの未来を守る家ニュース

No. 76 (2023年8月吉日発行)

6月18日(日)、フクシマの子どもの未来を守る家第12回総会が稲生2丁目の「守る家」にて開催されました。福島第一原発事故の被災親子の保養支援を続けて13年目を迎え、保養所として利用させていただいた稲生2丁目の「守る家」も今夏でお返しすることとなり、活動の拠点となる「家」の確保と今後の活動について、また3.11甲状腺がん子ども基金への支援について等、意見交換をしました。

《出席サポーター6名》

2023年度役員体制 代表:高橋裕子

事務局:森純子

※今年度も皆様のお力添えをどうぞよろしくお願いいたします(^^) /

4/23(日)

サポーターで稲生2丁目の「守る家」の清掃、除草活動を行いました。

活動サポーター5名



さっそく由良の磯に蟹釣りに!



今年度から保養支援に利用させていただき、上郷地域「ちよさんの家」(医療生協やまがた管理:介護予防事業のための民家)

今年の夏も「守る家」にフクシマのご家族が来られました!

稲生の2階窓を掃除するサポーター

7/8(土)~2泊 加藤さん(福島市)大人2人・高校生1人
8/13(日)~2泊 佐久間さん(福島市)大人2人・小学生2

ご家族からお伺いしたお話

- ・2011年3月、原発が爆発した当時は、行政やマスコミが「危険だ!」といわなかった為、水の配給に子連れで長時間並ぶ等、被ばくのリスクの高い状況にあった人が沢山いたと思う。
- ・未だに残る住民の中の分断。「危険・安全」という意見の違い、避難した私達に対するバッシング(「福島を捨てて逃げるのか」)等
- ・子どもの健康を守るため、今後も保養は続けていきたいと思っている。



「ちよさんの家」世話人 佐藤安太郎さんも由良に同行して下さり、一緒に蟹釣り...

楽しかった!



「ちよさんの家」関係者の皆様、地域の皆様、ありがとうございました!



「ちよさんの家」に到着 うわー! 広いなあ!

「守る家」主催 平和のための勉強会

武力で平和はつくれるか(第7回目)

テーマ:「新しい戦前」にさせないために

2023年8月30日(水)19時~20時半 会場:第3コミセン

※参加費:100円 学生:無料

資料の読み合わせやフリートークを予定しています。

🌸お誘い合わせでご参加ください(^^) /



お問い合わせ先

フクシマの子どもの未来を守る家事務局

yuko_kaiosei1956@yahoo.co.jp